

Sambangi Kantor Desa Tumpaang, Bhabinkamtibmas Liukang Tangaya Sampaikan Pesan Kamtibmas

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Jul 18, 2024 - 13:43



Sambangi Kantor Desa Tumpaang, Bhabinkamtibmas Liukang Tangaya Sampaikan Pesan Kamtibmas

PANGKEP - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya melaksanakan kunjungan ke Kantor

Desa Tumpaang pada hari ini. Kunjungan tersebut dilakukan sebagai bagian dari tugas rutin untuk berinteraksi langsung dengan perangkat desa dan warga setempat. Kamis (18/08/24)

Dalam sambang nya, Bripka Wahyu Hidayat menyampaikan beberapa pesan penting terkait situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Tumpaang. Ia mengajak seluruh perangkat desa dan warga untuk selalu waspada dan aktif dalam menjaga lingkungan masing-masing. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. Pentingnya Siskamling : Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga kembali mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai langkah pencegahan terhadap tindak kriminalitas. Dengan adanya siskamling, diharapkan dapat meminimalisir peluang kejahatan dan meningkatkan rasa aman di lingkungan desa.
2. Himbauan Terkait Narkoba : Ia juga menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam memberantas peredaran narkoba. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk tidak segan melaporkan jika mengetahui adanya aktivitas mencurigakan yang berkaitan dengan narkoba.
3. Kewaspadaan terhadap Bencana Alam : Mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan longsor. Ia menyarankan agar warga selalu memperhatikan informasi dari BMKG dan mengikuti arahan dari aparat terkait.
4. Kerjasama dan Sinergi : Bhabinkamtibmas menggarisbawahi pentingnya kerjasama antara perangkat desa, tokoh masyarakat, dan aparat keamanan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Ia menekankan bahwa sinergi yang baik antara semua pihak merupakan kunci utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

Dalam kesempatan tersebut, perangkat desa Tumpaang menyambut baik kedatangan dan pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya. Mereka berkomitmen untuk terus bekerjasama dan mendukung upaya-upaya yang dilakukan demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa kunjungan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama. (Herman Djide)